



## **Comisionados del INAI tienen audiencia con diputados y senadores; pero “desaparición es casi inminente”, dice Monreal**

Ricardo Monreal dijo que los comisionados del INAI "son conscientes" de que no habrá marcha atrás en la desaparición del organismo

Comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (**INAI**) se reunieron este martes con el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

La primera reunión se dio en la Cámara de Diputados, donde el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, aseguró que la “desaparición del organismo es casi inminente”, pese a las audiencias que los representantes del mismo han sostenido con varios representantes del gobierno.

Al salir de la reunión, Monreal sostuvo que “en parte tienen razón” en sus solicitudes sobre la reforma que elimina siete organismos autónomos, entre ellos el INAI. “Pero están enterados de la casi inminencia de la reforma”, dijo.

Sobre la permanencia del instituto, Monreal aclaró: “no creo que eso sea posible”; pero se comprometió con ellos a revisar con sus pares en la Cámara de Diputados “la mejor manera de salir” para los trabajadores y los asuntos pendientes.

Serán 816 trabajadores los afectados

Monreal aclaró que los comisionados del INAI se acercaron a la representación de Morena en la Cámara de Diputados para abogar por los trabajadores del instituto, que son 816 según le comentaron en la reunión.



Ya sea que los trabajadores se integren a la dependencia que sustituirá las funciones del INAI o que reciban una liquidación justa, eso quedará asentado en los artículos transitorios de la reforma, según lo adelantó el morenista.

“Ellos no pueden reconocer que el organismo va a desaparecer, pero están muy sensatos, no los veo en un ánimo de confrontación, reconozco que están en una actitud institucional y cuidadosa. Les reconozco y les agradezco su comportamiento”, dijo Ricardo Monreal.

### Seguirán dialogando sobre reforma, dice el INAI

En entrevista tras la reunión con Ricardo Monreal, el comisionado presidente del INAI, Adrián Alcalá, destacó que ellos abogaron por la permanencia del organismo autónomo para velar por los derechos de protección a datos personales y acceso a la información gubernamental.

“Intercambiamos puntos de vista y quedamos de seguir dialogando y trabajando en el marco de este proceso legislativo. Seguimos trabajando y siempre hemos antepuesto el diálogo con todas las instituciones”, destacó Alcalá.

Luego de salir de su reunión con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, Alcalá dijo que destacaron las responsabilidades que México tiene con otros países, a través de tratados internacionales, en materia de transparencia.

“Tratamos de insistir en la prevalencia de tener una sede autónoma, independiente, por la importancia que tiene el derecho a la información y protección a los datos personales”, destacó.

<https://animalpolitico.com/politica/inai-desaparicion-inminente-monreal>